



PARA LA INFINITA
GLORIA DE DIOS

ORA ET LABORA

Marzo 2023



BOLETÍN No. 32



ORA ET LABORA

PARA LA INFINITA GLORIA DE DIOS

2 LA VOZ DE NUESTRO
PASTOR

3 EDITORIAL: ENFOQUE
CRISTIANO

5 ACTIVIDADES Y
NOTICIAS

8 LABRANDO
EL CORAZÓN

9 SANTOS
DEL MES

11 DETALLE
FINANCIERO

12 DEDICADO A
SAN ÓSCAR

14 CALENDARIO /
EVENTOS



LA CUARESMA Y LOS MÁRTIRES

«Acechemos al justo, que nos resulta fastidioso: se opone a nuestro modo de actuar (...), presume de conocer a Dios y se llama a sí mismo hijo de Dios. Es un reproche contra nuestros criterios, su sola presencia nos resulta insoportable. Lleva una vida distinta de todos los demás y va por caminos diferentes» (Sab 2,12-15). Esta descripción del «justo» es un retrato de los mártires que encontramos a lo largo de la historia de la salvación: hombres elegidos por Dios, fieles a su misión, que con frecuencia sufrieron rechazo y persecución de los poderosos, a veces incluso hasta la muerte. Pero aquella descripción compone, sobre todo, el retrato de Jesucristo.

El Señor fue perseguido desde los primeros compases de su predicación y, de manera cada vez más enconada, conforme hacía milagros y era admirado por el pueblo. Murmuraron contra él, le arrojaron encima

la sombra de la duda, se esforzaron en tenderle trampas dialécticas.

Desde los orígenes y a lo largo de los siglos, la historia de la Iglesia ha estado marcada por la persecución. En la Iglesia ha habido mucho heroísmo, en su mayor parte discreto y oculto. Son muy numerosos los cristianos que, siguiendo las palabras de san Pablo, han vencido el mal con el bien (cfr. Rm 12,21). Y así ha sucedido en la historia de nuestro país, hermanos nuestros que arriesgaron sus posibilidades profesionales, su estabilidad, su buena fama, su libertad o hasta la misma vida para ser fieles a Jesucristo. Tenemos el insigne testimonio, sobre todo, de San Óscar Romero, de los Beatos Rutilio Grande, Manuel Lozano y Nelson Rutilio. «Hay muchos cristianos que sufren persecución en varias partes del mundo, y debemos esperar y rezar para que su tribulación se detenga cuanto antes. Son muchos: los mártires de hoy son más que los mártires de los primeros siglos. Expresemos a estos hermanos y hermanas nuestra cercanía: somos un solo cuerpo, y estos cristianos son los miembros sangrantes del cuerpo de Cristo que es la Iglesia» (Papa Francisco, Audiencia, 29-IV-2020)

Rezamos por los cristianos perseguidos. Y, a la vez, ¡cuánto podemos aprender de ellos! El ejemplo de sus vidas, animadas por la gracia, nos enseña de modo patente qué significa no poner límites al amor a Dios. Recordarles nos sirve también para nuestra vida cotidiana, ante las pequeñas o grandes cosas en las cuales queremos manifestar nuestro amor.

Su herencia es una herencia de fidelidad a Jesucristo. Hallaron la fuerza en su debilidad (cfr. Hb 11,34) porque mantuvieron la mirada fija en Cristo crucificado mientras estaban «en la soledad de las prisiones, en las últimas horas después de la sentencia a muerte, en las largas noches de espera de una mano asesina inminente, en el frío del campo de concentración, en el dolor y en el cansancio de marchas insensatas» (F. X. Nguyen van Thuan, Testigos de la esperanza, p. 123). Ser coherederos de tantos santos nos llena de orgullo. Y, al mismo tiempo, nos puede llevar a pedir humildad para que el Espíritu Santo nos llene a nosotros también de su fortaleza.

Jesús, muerto y resucitado por nuestra salvación, se mantiene en agonía en cada mujer y en cada hombre que sufre, que padece persecución, que es despreciado o injustamente incomprendido. El cristiano no puede ser indiferente al sufrimiento de esas personas. Algunas quizá estén lejos físicamente de nosotros. Pero tal vez otras están cerca. «Cuanto hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicisteis» (Mt 25,40). Podemos pedir al Señor que estas palabras suyas se mantengan vivas en nosotros; que nos conceda un corazón sabio y sensible, capaz de percibir la necesidad y el sufrimiento de nuestros hermanos, de manera que estemos disponibles para ayudar. Así podremos vivir esta cuaresma, siguiendo el ejemplo de fidelidad a Cristo de los mártires.



VIERNES DE VIACRUCIS

ORACIÓN

Señor JESUS, queremos ser tus discípulos y conocemos que tú nos dijiste: "Si alguno quiere venir detrás de mí, tome su cruz cada día y me siga".

En los cuarenta días de preparación, purificación, reflexión y conversión espiritual para la Pascua: tu pasión, muerte y resurrección; que conocemos como "La Cuaresma". Cada viernes de esas 6 semanas recorremos los pasos dolorosos que seguiste, Mi Señor, desde que iniciaste la oración en el Huerto de los Olivos, pidiendo que pasara ese cáliz, mas aceptando la voluntad del Padre. Y así en cada una de las 14 estaciones meditamos como fuiste condenado a muerte, azotado, abofeteado, burlado, maltratado, ultrajado hasta darte muerte en la cruz que cargaste y que tres veces te hizo flaquear en el camino al Calvario.

Señor, este ejemplo que nos mostraste, nos hace reflexionar y nos enseña que siempre debemos orar y disciplinar nuestro ser con ayuno y penitencia para prepararnos para el camino o actividad diaria.

Ya que a lo largo de nuestras vidas nos encontraremos en circunstancias similares de sufrimiento e injusticia y debemos mantener la serenidad y calma; y aprender de Ti que soportaste todas las injurias con paciencia y humildad ofreciendo dolor y vida por cada uno de nosotros pecadores para redimirnos del pecado.

Señor queremos ser como María tu Madre, y vivir a tu lado su agonía y tristeza sin quejarse, observando como todos a quienes habías concedido milagros gritaban <<crucifícale, crucifícale>>, condenándote a muerte. Señor haz que, en momentos de tentación, tu imagen flagelada y tu coronación de espinas, me recuerden Tu dolor y sufrimiento por mis pecados. Y logre vencer la tentación de pecar. Señor no permitas que me burle de mis semejantes, ni les condene por sus actitudes y hazme comprender que no soy quien para Juzgar o creer superior. Más bien conviérteme en Cireneo para tomar mi cruz y para apoyar y ayudar a mi prójimo. Dame la fuerza para proclamar tu nombre y aparta de mí, la cobardía que tuvo Pedro de negarte tres veces. Alivia la carga de mi cruz y dame fuerzas para aliviar el peso de la cruz a mi prójimo en los momentos que sentimos desfallecer. Hazme compasivo como Verónica que limpio tu rostro. Dame el entendimiento para comprender que cuando mis lágrimas se derraman, yo mismo me estoy consolando.

Te pido me des la oportunidad de arrepentirme para gozar contigo en el paraíso como el buen ladrón que fue crucificado contigo y obtuvo tu perdón por arrepentimiento y reconocer en ti al salvador. Gracias Señor por dejarnos a María como Madre nuestra y al Espíritu Santo que nos da amor atrás de tu Cruz. Concédenos caminar contigo por los nuevos caminos de amor y paz que nos has enseñado. Tu que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.



Ninette Echeverría
Pastoral Social
Parroquia San Benito

NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

Celebramos con amor y devoción la misa y rosario a Nuestra Señora de Lourdes



MINISTERIO EFFETA MAÑANA DE EVANGELIZACIÓN

Mañana de Evangelización del Ministerio Effeta con el tema: "Volviendo al primer amor"

RETIRO RP 7

Los hermanos de las Comunidades Parroquiales vivieron el Segundo Retiro de Profundización 7 (RP7). En el cual, han profundizado sobre la riqueza de la oración de alabanza. Alabar a Dios es olvidarse de uno mismo y de sus propios intereses, para acercarse al Señor por ser Dios, reconociéndolo como un bien para mi vida.





TALLER PARA SERVIDORES

Taller para Servidores de los Ministerios de Pastoreo y de Evangelización. Servir con amor a Jesús, alegres en El Espíritu Santo. Servir con obediencia y humildad. Renovación Católica Carismática de Parroquia San Benito.

PASTORAL DE SALUD CELEBRÓ JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO.

Pastoral de la Salud celebró la Jornada Mundial del Enfermo 2023 con el lema: "Cuida de él", Sn Lc. 10, 35. La compasión como ejercicio sinodal de sanación; acompañando a los enfermos en el Sacramento de Unción de los Enfermos y la Santa Misa.



MIÉRCOLES DE CENIZA

El gesto de la imposición de la ceniza nos recuerda que esta vida es pasajera y debemos aceptar el evangelio como la norma de nuestra vida, reconocer y luchar contra las cosas que me alejan de Dios y cargar nuestra cruz.

TALLER DE PREPARACIÓN PARA SERVIDORES DE LITURGIA

Servidores preparados. Con conciencia interiorizada en su corazón para atender con amor los servicios parroquiales de Semana Santa.



CAFECITO CON JESÚS

Los padres de familia de los niños de la Escuela Básica de la Fe asistieron hoy a un Cafecito con Jesús en la Casa Pastoral.

Durante el evento, compartieron el tema "El encuentro, una vivencia que cambia mi vida", en el que reflexionaron cómo prepararse para ese encuentro con Jesús en su diario vivir, con el objetivo de que sea fructífero y lleno del amor infinito de Dios para compartirlo con sus hijos y toda su familia.

INICIO DE VIA CRUCIS EN PARROQUIA SAN BENITO Y SAGRADA FAMILIA

Santo Via Crucis del Primer Viernes de Cuaresma en los alrededores del templo Parroquial San Benito y en Sagrada familia recorriendo las calles del sector.



JUNTO AL ENFERMO

Dafne Rosales de Rosa
Pastoral de la Salud
Parroquia San Benito

El Papa Francisco alentó este 11 de febrero, en la Jornada Mundial del Enfermo 2023, a imitar al Buen Samaritano para “cuidar a los enfermos y a quienes sufren”. En su mensaje señaló que “Jesús nos lo repite también a cada uno de nosotros, y al final nos exhorta: **‘Anda y haz tú lo mismo’**”

“No vale solamente lo que funciona, ni cuentan solamente los que producen. Las personas enfermas están en el centro del pueblo de Dios, que avanza. Ellos como profecía de una humanidad en la que todos son valiosos y nadie debe ser descartado”. La Iglesia es en “salida” o “no es iglesia” P. Francisco.

El llamado es claro: atender al enfermo tanto en lo corporal como espiritual, y así llevar fe, esperanza y alivio al que no tiene.

Se trata de una exhortación para todos los cristianos a atender a nuestros hermanos

sufrientes para llevarles la Palabra, con el amor y compasión del buen samaritano, y así cumplir con el mandato de nuestro Señor Jesucristo: “Ámense los unos a los otros como yo los he amado”.

Llegar al que nos necesita es bastante fácil: ellos están, esperando a que nos acerquemos, los escuchemos y acompañemos en su enfermedad o agonía. Como Pastoral de la Salud, también podemos acompañar al agonizante para fortalecerle en el umbral de su partida, momento al que todos seremos llamados y para el cual debemos estar preparados.

Donde hay un enfermo que sufre, también hay una familia sufriente, y ambos tienen la necesidad de orar, llorar y ser escuchados y consolados.

A través del hermano de la Pastoral de la Salud, es Cristo

quien los acompaña, quien los anima a recordar que Él también pasó por la Cruz y sintió dolor extremo por amor a la humanidad.

Con la mirada puesta en su Cruz y en su dolorosa Pasión, es más fácil comprender la redención y la purificación del alma del enfermo porque a través del dolor y los padecimientos, si sabemos darles sentido, nuestra alma se purifica. Podemos tomar la enfermedad como un castigo o como una oportunidad de probar nuestra fe y confianza en Dios.

Los enfermos son un tesoro de nuestra Iglesia, fijemos nuestra mirada en ellos, pues son el mismo Cristo encarnado en su Iglesia.



SANTA FABIOLA DE ROMA

Elías Rodas

Effeta

Parroquia San Benito

Distinguida matrona romana, murió el 27 de diciembre del año 399. Ella fue una del grupo de mujeres nobles romanas que, bajo la influencia de San Jerónimo, dejaron todos los placeres terrenales y se dedicaron a la práctica del ascetismo cristiano y a las obras de caridad.

Según sus biógrafos ella era una mujer egoísta, malcriada y muy arrogante, por lo que su conversión causó un gran asombro y expectación en toda la ciudad.

Casada a muy temprana edad, vivió innumerables maltratos, tanto físicos como verbales por parte de su marido, el cual era un hombre con muchos vicios. Obtuvo el divorcio de él de acuerdo con el derecho romano, y en contra de las ordenanzas de la Iglesia, entró a una segunda unión.

El día de pascua, luego de la muerte de su segundo marido, se apareció frente a las puertas de la Basílica de Letrán, vestida con una túnica penitencial, he hizo penitencia pública por su pecado, un acto que causó gran impresión a la población cristiana de Roma. El Papa la recibió formalmente de nuevo a la completa comunión con la iglesia.

Fabiola renunció a todo lo que el mundo tenía para ofrecerle, y dedicó sus inmensas riquezas a las necesidades de los pobres y enfermos, construyó un gran hospital en Roma y atendió a los pacientes ella misma. Se dice que se le podía ver a ella, cargando a los enfermos más despreciados por todos, esos pobres llagados con insoportable olor por su carne podrida, ciegos, ancianos despreciados por sus familias.

También construyó hospicios para los peregrinos, y otra cantidad de obras personales de misericordia.

Todo lo que se conoce de Santa Fabiola en su mayoría, se conoce gracias a una memoria laudatoria acerca de ella, escrita por San Jerónimo, enviada en una carta a su pariente Océano.

También se conoce que el famoso tratado sobre el sacerdocio de Aarón y las vestimentas sacerdotales que escribió San Jerónimo, fue una petición personal de la Santa a él.

Su funeral fue una maravillosa manifestación de gratitud y veneración con la que fue recompensada por el pueblo romano.

¡Santa Fabiola de Roma, ruega por nosotros!

DETALLE FINANCIERO

PARROQUIA SAN BENITO		
ESTADO DE RESULTADO – FEBRERO 2023		
Valores expresados en dólares de USA		
INGRESOS		
DONACIONES A PARROQUIA	\$20,609.18	
DONACIONES DIEZMOS	\$ 6,415.00	
DONACIONES PROYECTOS	\$ 1,245.00	
DONACIONES PASTORAL SOCIAL	\$ 1,145.00	
INGRESOS POR ESTIPENDIOS	\$ 3,403.00	
		\$32,817.18
VENTA NETA		\$32,817.00
COSTOS		
COSTO DE VENTAS		\$ -
UTILIDAD BRUTA		\$32,817.00
GASTOS DE OPERACIÓN		
GASTOS DE EVANGELIZACIÓN	\$16,279.71	
Alquiler Centro pastoral	\$4,350.50	
Contribución colectas Arquidiócesis de S.S	\$6,681.63	
Servicios básicos	\$ 219.60	
Planilla	\$ 1,944.23	
Otros gastos	\$ 3,083.75	
GASTOS DE SERVICIOS LITURGICOS	\$9,059.16	
Servicios de vigilancia	\$1,482.19	
Fraternidad Sacerdotal Arquidiócesis de S.S	\$ 600.00	
Servicios básicos	\$ 305.44	
Planilla	\$ 841.90	
Otros gastos	\$1,105.00	
Proyecto impermeabilización y pintura en templo	\$ 4,724.13	
GASTOS DE ACCIÓN SOCIAL	\$ 150.00	
Beca académicas	\$ 150.00	
Otros gastos	\$ -	
GASTOS DE PASTORAL SOCIAL	\$ 1,166.35	
Obras de misericordia	\$ 1,070.90	
Otros gastos	\$ 95.45	
GASTOS DE PASTORAL FAMILIAR	\$ 30.00	
Gastos material charlas pre-matrimoniales	\$ 30.00	
GASTOS DE CASA PARROQUIAL	\$1,801.44	
Insumos básicos	\$ 643.96	
Planilla	\$ 420.95	
Otros gastos	\$ 736.53	
GASTOS DE ADMINISTRACIÓN	\$ 7,699.37	
Servicios de vigilancia	\$ 988.12	
Servicios básicos	\$ 540.88	
Planilla	\$ 3,898.61	
Otros gastos	\$ 2,271.96	
GASTOS DE CAPILLA DE ADORACIÓN	\$ 75.00	
Gastos varios	\$ 75.00	
		\$36,261.04
UTILIDAD O PERDIDA DE OPERACIÓN		\$ (3,443.85)
OTROS INGRESOS Y GASTOS		
GASTOS FINANCIEROS	\$ 15.27	
OTROS INGRESOS	\$ -	
		\$ 15.27
UTILIDAD O PERDIDA ANTES DE ISR . .		\$ (3,459.12)
UTILIDAD O PERDIDA DEL EJERCICIO		\$ (3,459.12)

DEDICADO A SAN OSCAR ARNULFO ROMERO

¡Santo! ¡Te proclamaron santo! ¡Fiel a Cristo!

¡Mártir por amor a los pobres!

Con gozo en el alma, los salvadoreños damos gracias y gloria a Dios, por distinguir tu alma sufriente por los pobres, por los humildes, por los desprotegidos.

¿Que hemos aprendido de ti, San Oscar Arnulfo Romero?

Hemos aprendido a vivir y a crecer en humildad, en paciencia, a amar y servir a los más necesitados, a crecer en entrega fiel al Evangelio.

No te conocía, querido Santo, no te conocía. No había profundizado en tu entrega. Desde que fuiste nombrado Beato, inicié el camino de conocerte, de saber más de ti, ávida, he leído tus memorias y tus escritos, he seguido tus homilías.

En el año 1971, en el Colegio La Sagrada Familia, en donde eras el Capellán te conocí físicamente, me entregaste mi título de bachiller. Pero no tuve conciencia de ti hasta la relevancia cristiana de tus acciones evidentes.

Con timidez inicié el camino de solicitar tu intercesión para cada problema, situación difícil, peticiones. Y tú, me has acompañado. En mayo 2020 y en octubre del mismo año, solo recurrí a tu intercesión y a la de Nuestra Madre ante Nuestro Señor Jesucristo, peticiones milagrosas me fueron concedidas en especial circunstancia. Es un privilegio llamar a todos a solicitar tu intercesión, es un honor escribir de ti, en este año 2023, cuando el 24 de marzo, recordaremos con amor, tristeza, pero con gran devoción y amor fraterno, tu martirio ocurrido hace 43 años, en 1980.



Rosa María de Zamora
Pastoral de Comunicaciones
Parroquia San Benito

UNA MIRADA PROFUNDA A NUESTROS BEATOS PADRE RUTILIO GRANDE MANUEL SOLÓRZANO, NELSON RUTILIO LEMUS

Elías Rodas

Effeta

Parroquia San Benito

Era un 12 de marzo de 1977 cuando fueron asesinados cruelmente nuestros mártires, Padre Rutilio Grande, Manuel Solórzano, Nelson Rutilio Lemus. Recordamos esas vidas llenas de fe, que transmitían esperanza en sus hogares, en la parroquia, en la comunidad. Ejemplo para todos nosotros, que a veces somos tímidos en manifestar el decidido amor y el seguimiento firme a Cristo, con todo lo que implica

En un fragmento de lo expresado por el Papa Francisco al respecto, recordamos: "El mensaje de los mártires, remarcó el Papa, nos llama a identificarnos con su pasión

que es la actualización de la pasión de Cristo en el momento presente, abrazando la cruz que el Señor nos ofrece a cada uno personalmente.

"Esa cruz es siempre la de Jesús, pero al mismo tiempo es la de todos. Es la cruz de la Iglesia que como cuerpo de Cristo lo sigue en el sacrificio supremo del amor, como Él nos ha enseñado", añadió.

La cruz la llevamos todos, animándonos unos a otros, orando por aquellos que están en dificultad, y agradeciendo a Dios poder caminar juntos, manifestó el Papa, como santo pueblo fiel, dando, a pesar de nuestras debilidades, testimonio a los demás, para que ellos

también se vean confortados en las vicisitudes de la vida. Así, en camino sinodal, nuestra Iglesia avanza hacia Dios, y es signo de esperanza para todos los hombres.

Y San Oscar Romero, en su homilía del 14 de marzo de 1977, expresó: "Los mártires salvadoreños nos enseñan a caminar juntos, en momentos en los que estamos llamados a reflexionar sobre la sinodalidad de la Iglesia, son, dijo el Papa, el mejor ejemplo de ese «caminar juntos», pues el padre Grande fue martirizado mientras "caminaba hacia su pueblo"

Recordamos con amor, su memoria y su ejemplo.

CALENDARIO MARZO

3-31

VIERNES
de marzo

VIA CRUCIS

6:00 pm

20

LUNES

SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ, ESPOSO DE LA VIRGEN

Misas 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm
Santo Rosario a San José 4:30 pm

24

VIERNES

FIESTA DE SAN OSCAR ARNULFO ROMERO

Misas 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm

22-23

MIÉRCOLES Y JUEVES

40 HORAS DE ADORACIÓN

25

SÁBADO

SOLEMNIDAD DE LA ANUNCIACIÓN

Misas 7:00 am y 12:00 md

27

LUNES

LITURGIA PENITENCIAL

31

VIERNES

DE DOLORES

Rezo 7 Dolores de Nuestra Señora
4:30 pm

DOMINGO A SÁBADO SEMANA SANTA

2 a 8 de abril

CONFESIONES

lunes, miércoles y viernes
de 7:30 y 6:00 pm

domingo
12:00 md, 6:00 y 7:30 pm

MISAS CON PUEBLO

lunes a viernes
7:00 am y 5:30 pm

jueves
7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm

sábado
7:00 am y 6:00 pm

domingo
8:00 y 10:00 am, 12:00 md,
4:00, 6:00 y 7:30 pm

HORARIOS



sanbenitoelsalvador.org
Oficina Parroquial +503 2251 8420